

Kreis Mansfeld-Südharz

Neuer Online-Auftritt

[12.05.2009] In neuem Design präsentiert sich das Online-Portal des Kreises Mansfeld-Südharz. Umgesetzt wurde der Relaunch der Website von der Firma brain-SCC.

Der Kreis Mansfeld-Südharz hat seinen Internet-Auftritt überarbeitet. Übersichtliche und besser strukturierte Informationen sowie ein neues Design sollen den Besuch der Website angenehmer machen. Dies teilte der IT- und Mediendienstleister brain-SCC mit, der den Kreis beim Relaunch seines Portals unterstützt hat. Auf der Website des Kreises können Bürger unter anderem die Zulassung, Um- oder Abmeldung eines Fahrzeugs vorbereiten, außerdem können Wunschkennzeichen online ausgewählt werden. Unternehmen können sich in einem Firmenverzeichnis eintragen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Kreis Mansfeld-Südharz, brain-SCC